



1000 Euro für einen guten Zweck

Freudige Gesichter im Hospizzentrum Haus Brög zum Engel: Vertreterinnen der Kirchengemeinde St. Ludwig hatten sich mit ihrem Pfarrer Wolfgang Bihler eingefunden, um eine Spende in Höhe von 1000 Euro zu bringen. Das Geld habe sie bei ihrem Adventsbasar erwirtschaftet, berichten sie. Allerdings nicht nur diese Summe, sondern auch jeweils weitere 1000 Euro für ein Caritas-Baby-Hospital in Indien und einen Bischof im afrikanischen Tansania, mit

dem die Gemeinde verbunden ist. Das Hospizzentrum in Lindau ist auf Spenden angewiesen, denn mindestens zehn Prozent der ganzen Kosten müssen durch Eigenmittel aufgebracht werden, wobei das ehrenamtliche Engagement nicht mitgerechnet ist. Für das Hospiz freuen sich (von links) Siglinde Fleißner, Uta Reinholz, Rita Edel und Maja Dornier über die Spende, die Andrea Pietsch, Elfriede Maier und Pfarrer Wolfgang Bihler überreichen. cf/Foto:cf